
 
 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

平成 30年度庄原市中学校合唱コンクール 
【平成 30年 11月 13日（火）：庄原市民会館大ホール】 

11月13日（火）、庄原市内全７中学校が一堂に会する合唱コンクールを庄原市民会館で開催しました。

本コンクールは「全市的な音楽活動の表現や鑑賞を通して、感性を高め、豊かな情操を育むとともに、

同世代の一体感がふるさと愛につながる取組とすること」及び「目標に向かって切磋琢磨することを通

して、音楽活動への興味関心や資質の向上を図ること」をねらいとして実施し、今年度で４回目の開催

となります。 

各学校が、課題曲『この星のどこかで』（作詞：和泉 薫・作曲：赤尾 暁）と自由曲の２曲を披露

しました。心を一つにして奏でるハーモニーや歌詞に込められた意味を表現して歌う姿に、各学校の特

色や工夫がありました。中学生の合唱後には、地元コーラスグループ庄原混声合唱団「ひびき」の美し

い歌声が、コンクールに華を添えました。 

閉会式では、生徒と来場者全員で課題曲を合唱し、コンクールの幕を閉じました。なお、参加した３

年生の成人式では、再び心を一つにして課題曲を合唱する予定です。 

 

 審査結果 

最優秀賞 東城中学校 

特別賞  庄原中学校 

が受賞しました 

 

庄原中学校 

西城中学校 

東城中学校 

総領中学校 

口和中学校 

比和中学校 

高野中学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・全員であわせるのは難しかったけど、声をかけ合い練習し、本番では今までで１番良い歌

声を響かせることができた。 

 

・人数の少ない中学校、多い中学校それぞれのよいところを見つけられた。自分たちは迫力

のある合唱ができた。 

 

・中学校生活最後の合唱を全力で歌いきることができた。 

 

・来年は、東城中や庄原中のように、もっと曲のイメージを考えて、聴いている人が歌の世

界を想像できるようにしたい。 

 

・緊張や恥ずかしさで、今まで練習してきた声出しの方法やリズム、音とりがしっかりでき

なかった。来年は努力したことを本番でできるように、しっかり頑張って賞に入りたい。 

 

・練習は本当に頑張ったので賞がとれなかったのはすごく悔しい。でも、私の中で私たちは

すごく頑張ったので 100点だと思う。 

 

・「ひびき」の抑揚のある声に感動した。また聴きたい。 

 

・来年は卒業していないけど、ずっと続けてほしい。 

 

・みんなが心を一つにして歌うことができた。これからも合唱以外でも心を一つにしていけ

たらよい。 

 

・舞台が広く、歌声が響きとてもきれいに聴こえた。ソプラノ、アルト、男子パートがバラ

ンス良く響き合うことができた。 

 

・少ない人数の中、自分が出せる精一杯の声で気持ちよく合唱することができた。 

 

・他校の合唱を聴くことで、自分たちの合唱の良さと課題が見つかったと思う。 

 

・会場全体で歌うとき、全体が１つになったので、歌はすごいなと思った。 

 

・ピアノと指揮の人の紹介をしてほしい。 

 

・去年と比べてとてもレベルが上がっていて良かった。全学校が声を響かせ、ハーモニーを

つくり出していて感動した。 

 

・歌詞を間違えず、先生に教えてもらった強弱を意識して歌うことができた。また、自分の

パート以外の声も聴きながら歌うことができた。 

 

・賞はとれなかったが、今まで練習してきたことをすべて発揮できた。悔いは残っていない。 

【生徒の感想（アンケートより）】 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ハーモニーがとってもキレイで鳥肌が立った。人数の少ない学校は少ないなりに息が合っ

ていて良かったし、多人数の学校はとても迫力があった。（30代 保護者） 

 

・毎年合唱コンクールに参加し、涙をうかべながら子供たちの歌声を聴かせていただいてい

る。このような会を企画していただけること、とても感謝している。（40代 保護者） 

 

・どの中学校の合唱も素晴らしかった。これまでみんなで練習してきた成果を発揮して、一

生懸命に歌っている姿に感動した。（40代 保護者） 

 

・少人数でも一人一人が一生懸命歌っている姿に感動した。心が洗われるような歌声だった。

（40代 保護者） 

 

・今後も続けていってほしい。３年生の保護者だが、成人式で歌ってくれるのを楽しみにし

ている。（40代 保護者） 

 

・生徒達がコンクールに向けて懸命に取り組んできた結果を肌で感じることができた。聴い

ている側に感動と勇気を与えてくれた。素晴らしかった。（40代 保護者） 

 

・毎年楽しみにしている。年々レベルアップしていてうれしく思う。小規模、大規模、それ

ぞれがまとまっていた。中学生という難しい時期に心を一つにして取り組むことは大変だ

が，その過程を通して子供たちが学ぶことは今後の生活に大いに役立つと思う（50 代 保

護者） 

 

・皆で同じ方向に向かって頑張っている姿に感動する。本番思い通りにならなかった（緊張

している）、でも立ち直っていた姿に涙が出た。生徒のマナーが素晴らしかったと思う。

（50代 保護者） 

 

・中学生、特に男子の声が良い。恥ずかしい年頃でも、合唱で一生懸命歌う姿はとても心震

える。いつも感動している。また、いつも選曲がよいので楽しみである。（50代 保護者） 

 

・それぞれの学校の特色が出ていて、一生懸命さが伝わり、すがすがしい気持ちになった。

何年か先、この子供たちが庄原市をしっかり支えてくれることが楽しみだし、期待してい

る。（60代 市民） 

 

・子供たち一人一人が自分のパートをしっかりと守って歌っていたように思う。人数の差は

あるが、よかった。涙をさそうところもあった。（60代 市民） 

 

・伸び伸びとした声、また力強い声、若さとはいえども頼もしいと思った。庄原市の発展に

通じるものを感じた。これからも続けてほしい。（70歳以上 市民） 

 

・若者の歌声はさわやかで、元気をもらえた。生徒たちは規律正しく行動し、日頃の指導が

適切になされているように感じられた。（70歳以上 市民） 

【来場者の感想（アンケートより）】 
 


